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MINISTERIO DA EDUCAÇÃO 
FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDÔNIA

MESTRADO EM EDUCAÇÃO

ATA DE REUNIÃO

Aos doze dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezenove, às quinze horas, reuniram-se, na sala de reuniões do Programa de Pós-Graduação Stricto
Sensu em Educação da Universidade Federal de Rondônia - UNIR, Campus de José Ribeiro Filho, em Porto Velho/RO, o Colegiado do Programa de Pós-
Graduação Stricto Sensu em Educação- Mestrado Acadêmico em Educação – PPGE/MEDUC, com os Professores/as Doutores/as: Antônio Carlos Maciel,
Aparecida Luzia Alzira Zuin, Célio José Borges, Clarides Henrich de Barba, Marilsa Miranda de Souza, Rosângela Aparecida Hilário, Rosângela de Fá�ma
Cavalcante França, Wendell Fiori de Faria; o Técnico em Assuntos Educacionais, José Arikapú Júnior; o representante discente da Linha de Pesquisa 1-
Formação Docente: mestrando Wesley Cris�an Mercês Teixeira; o representante discente da Linha de Pesquisa 2- Polí�cas e Gestão Educacional: mestrando
Eulálio Ramos Soares Júnior, para deliberarem sobre as seguintes pautas: INFORMES: (1) Cortes de bolsas de pesquisas(PROPESQ): O Professor Maciel
convidou para par�cipar da presente reunião o Pró-Reitor da Pró-Reitoria de Pós-Graduação e Pesquisa-PROPESQ/UNIR, Prof. Carlos Luís Ferreira da Silva, e
o senhor Cleuson Hermínio Jansen Pereira, Diretor de Pós-Graduação da PROPESQ/UNIR, para  comunicarem aos membros do colegiado a situação das
bolsas da Demanda Social-DS/CAPES da cota do PPGE, após a suspensão das bolsas pela CAPES; O Prof. Carlos Luís Ferreira da Silva afirma que existe o
con�ngenciamento de bolsas para os programas com nota 4 perante a CAPES, que é o caso do PPGE/UNIR; O Diretor Cleuson Jansen fala sobre a portaria da
CAPES que autoriza o cadastramento de bolsas por apenas 12 meses e que a CAPES liberou bolsas apenas para programas com notas 5, 6 e 7; O citado
Diretor completa que não serão aceitos pedidos de renovação de bolsas e nem a inclusão de novos bolsistas, pois o sistema está fechado para realizar tais
a�vidades; ;(2)Procedimentos avalia�vos: Seleção 2019: O Professor Maciel fala sobre a implantação do formulário on-line Jot Form para avaliação dos
projetos de pesquisa, cujos avaliadores são: o orientador indicado e o avaliador da linha de pesquisa do projeto; o referido professor disse que é necessário
evitar plágios e cópias de projetos de pesquisa, sendo usado como critério de disparidade a nota aproximada do orientador; (3) Revista Praxis Pedagogica:
A Prof.ª Dr.ª Aparecida Luzia Alzira Zuin informa sobre o encontro do FEPAE(Fórum de Editores de Periódicos da área de Educação) e a avaliação dos qualis
no Seminário Meio Termo da CAPES; A mencionada ressalta que alguns periódicos entraram com recursos sobre as notas avaliadas; o Qualis A apresenta 4
itens e o Qualis B possui 4 itens, sendo que o qualis B5 e o qualis C não existem mais para a CAPES; A Professora Aparecida Zuin afirma que é necessário um
grupo de trabalho para cadastrar ar�gos nos indexadores;(4) Seminário Educa: A Prof.ª Dr.ª Aparecida Luzia Alzira Zuin agradece aos docentes, servidores e
mestrandos pela organização e realização do IX Seminário Nacional Educa; a referida docente destaca que será providenciada a emissão de cer�ficados e o
resgate dos anais do Seminário Educa; (5) Par�cipação da Coordenação do PPGE na 39ª Reunião Nacional ANPEd, no FORPREd/Norte e FEPAE: O
PPGE/UNIR par�cipa da ANPEd- Associação Nacional de Pós-Graduação e Pesquisa em Educação, e o Professor Maciel irá par�cipar da FOPRED/Norte, e a
Professora Aparecida Zuin irá par�cipara do FEPAE; (6) Solicitação de desistência da bolsa CAPES/Demanda Social pela mestranda Joicelene Ba�sta da
Silva: A mestranda Joicelene Ba�sta da Silva solicitou a desistência da bolsa CAPES/DS, pois foi convocada para assumir um cargo público na Caixa
Econômica Federal-CEF; (7) Par�cipação do Prof. Clarides Henrich de Barba no 10º ENPEA na cidade de Aracaju;(8) O Professor Clarides ressalta que os



16/09/2021 17:52 SEI/UNIR - 0468868 - Ata de Reunião

https://sei.unir.br/sei/controlador.php?acao=documento_imprimir_web&acao_origem=arvore_visualizar&id_documento=544884&infra_sistema=100000100&infra_unidade_atual=110000080&infra_hash=3289c81ea4… 2/3

discentes do PPGE/UNIR não estão cumprindo os prazos exigidos pelo programa para qualificação, defesa e escrita de ar�gos; ORDEM DO DIA:
(1)Seminário  Meio Termo: A Prof.ª Dr.ª Aparecida Luzia Alzira Zuin informa que par�cipou do Seminário Meio Termo e que uma das orientações da CAPES é
incluir o egresso como polí�ca no planejamento estratégico do PPGE; O Professor Maciel afirma que é necessário um dia ou duas metades de um dia para a
discussão da elevação da nota do PPGE/MEDUC ou se os docentes e discentes irão trabalhar para manter a nota 4; O Professor Maciel disse que os docentes
e discentes não devem publicar nas revistas da UNIR e sim buscar divulgar pesquisas em periódicos de qualidade;(2)PROAP (finalidade, critérios e prazo
para divisão):O Professor Maciel disse que é importante o estabelecimento de critérios para rateio dos recursos do PROAP/PPGE; A Professora Rosângela
França ressalta a planilha do rateio do PROAP/PPGE adotada pelo Professor José Lucas Pedreira Bueno; Os membros do colegiado do PPGE/UNIR aprovam a
divisão dos recursos do PROAP/PPGE pelo número de orientandos; O Professor Maciel fala ressalta que as diárias devem ser solicitadas para membros
externos de bancas de defesa e não pode ser u�lizada para uso dos docentes do PPGE; Os pedidos de diárias podem ser feitas até novembro/2019;
(3)Procedimentos SIGAA/PPGE/UNIR: O Professor Maciel fala sobre o cadastro de disciplinas no SIGAA/UNIR e alerta que as disciplinas opta�vas a serem
ofertadas devem ser solicitadas para análise do colegiado nos meses de maio e novembro de cada ano le�vo;(4)Requerimento de acompanhamento
especial na disciplina: Seminário de Pesquisa II da discente Joicelene Ba�sta da Silva: A Professora Rosângela França informa que a mestranda Joicelene
Ba�sta da Silva começou a trabalhar na Caixa Econômica Federal e não conseguiu liberação para cursar a disciplina: Seminário de Pesquisa II; A professora
Rosângela França é a favor do acompanhamento especial da discente Joicelene Ba�sta da Silva; Colocado em discussão, os demais membros são favoráveis
ao citado acompanhamento especial, com exceção do pedido de abstenção de voto no caso em tela por parte da docente Rosangela Aparecida Hilário; (5)
Requerimento de acompanhamento especial na disciplina: Seminário de Pesquisa II da discente Anne Mariete Alves Costa Souza: A Professora Rosângela
França informa que a mestranda Anne Mariete está de licença maternidade e que precisa de acompanhamento especial na disciplina: Seminário de
Pesquisa II, pois é aluna da turma de 2018 e pretende qualificar a  dissertação em 2019; A  Professora Rosângela França é a favor do acompanhamento
especial da discente Anne Mariete Alves Costa Souza; Colocado em discussão, todos os demais membros são favoráveis ao citado acompanhamento
especial; (6)Solicitação do discente Eulálio Ramos Soares Júnior: aproveitamento da disciplina: L.S. Vygotski e a nova defectologia: contribuições para a
educação especial da América La�na no século XXI, ministrada pela Prof.ª Dr.ª Sônia Mari Shima Barroco, cursada no MAPSI-UNIR: Mestrado Acadêmico
em Psicologia: Os membros do colegiado aceitam a solicitação em tela e indicam o Prof. Rafael Fonseca de Castro para analisar e emi�r parecer no
requerimento do discente Eulálio Ramos Soares Júnior; (7)Solicitação de entrega da orientação da mestranda Joicelene Ba�sta da Silva:  A Professora
 Rosangela Aparecida Hilário pediu para incluir na pauta da reunião a entrega da orientação da mestranda Joicelene Ba�sta da Silva, pois a citada discente
foi convocada para trabalhar na agência da Caixa Econômica Federal em uma cidade localizada no interior do estado de Rondônia; Além disso, segundo a
Professora Rosangela Aparecida Hilário, a aluna Joicelene não conseguiu comparecer às reuniões com a Professora Marlene Rodrigues, conforme cópias dos
e-mails apresentados ao colegiado;  A Professora Rosangela Aparecida Hilário ressalta que a aluna Joicelene não pode ser orientada somente nos finais de
semana, tendo em vista que a referida aluna não mora em Porto Velho e não pode receber orientações durante os dias da semana; A  Professora Rosângela
França disse a mestranda Joicelene deve ser comunicada da decisão da Professora Rosangela Hilario em entregar ao colegiado a sua orientação; O Professor
Maciel pergunta aos docentes vinculados à  linha de pesquisa: formação docente se alguém tem interesse em assumir a orientação da mestranda Joicelene
Ba�sta da Silva, pois, caso contrário,  a referida discente será desligada do PPGE/MEDUC/UNIR; A  Professora Rosângela França irá conversar com a
mestranda Joicelene Ba�sta da Silva para verificar a sua situação no trabalho e no PPGE; Ausência Jus�ficada: Registro a ausência na reunião do Professor
Rafael Fonseca de Castro, pois o mencionado docente estará ministrando a disciplina: Seminário de Pesquisa II  no mesmo horário da reunião, conforme e-
mail recebido pela Coordenação do PPGE/MEDUC/UNIR; Não havendo mais nada a tratar e dando por encerrada a reunião, eu, José Arikapú Júnior,
secretário do PPGE/MEDUC, lavro a presente ata, que depois de lida e aprovada por todos os par�cipantes, será assinada por mim, pelos membros do
Colegiado do PPGE/UNIR e demais presentes.
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Documento assinado eletronicamente por JOSE ARIKAPU JUNIOR, Técnico em Assuntos Educacionais, em 06/08/2020, às 10:22, conforme horário oficial de
Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�p://sei.unir.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 0468868 e o código CRC E0C29F7B.
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